
第２回学校運営協議会  報告 
令和６年７月１１日（木）１５時 

司会    副校長 高木 佑輔 

                                  議事進行    高橋 将志 

記録 教務主幹 中垣 芙美子 

１ 開会あいさつ 
  （内海 美穂 校長） 

・本校の運営協議会副会長の毛利さんが、調布市の教育委員になられました。 

・毛利さんより 教育長から任命されました。学校運営協議委員は続投可能ということになりました。 

・学校運営協議会の設置に関する規則第８号を配布。規則に則って会を運営していってください。 

 

２ 議事  
  （司会進行 高橋会長） 

   ・今回からは、議事録という形式で記録をとり、それを学校のホームぺージで紹介できるような形 

 でまとめ直すようにする。 

   ・次回からは、前回の議事録の確認からスタートし、発言内容等が異なる場合はその場で訂正する。 

 

  【協議の内容】 

   ①あいさつ運動のふりかえり 

   ・朝のあいさつ運動では、毛利さんや民生委員の方々が参加してくれ、いつもより盛り上がった。 

   ・旗振りの方にもあいさつ週間を呼びかけた。子供たちもあいさつ週間中は、自分から元気に挨拶を 

する子が多いが、あいさつ週間が終わると声が小さくなる子もいるので、今後もあいさつを続けて 

いけるよう、呼びかけていく。 

    

   ②WEBベルマークについて（PTA岩本会長より）  

 ・ベルマークに取り組んでいきたいが、なかなか広がらない現状。しかし、ベルマークを集めることで 

学校で子供たちが活用する物に還元することができるので、ぜひ取り組んでいきたい。 

・WEBベルマークへの取り組みを提案する。PTAの広報と一緒に、すぐーるで WEBベルマークの資料も

一緒に配信し呼びかける。 

・子供たちへも「ベルマーク週間」等を設定して盛り上げていけないか。 

    

   ③畑・犬走り花壇の協働管理 ならびにモデルプラン作成の提案（協働本部 今吉さん） 

・学校の畑や花壇は１年間のうち学習で必要な時期のみ使用し、それ以外の時期は手つかずの現状。 

・今年度は、畑と花壇の年間利用計画の土台作りをし、地域の力を借りながら持続可能な畑や花壇 

の運営をしていくことを提案。   

・『国領畑を向日葵畑にしよう』→ 草むしり大会 ４０名ほどの参加者がいて大成功。２学期も向日葵

が終わったら別の花の種をまく活動を企画予定。 

・今後の課題は予算について。 

 

   ④「ようこそ先輩」(仮題)プロジェクト （内海校長） 

   ・保護者の方の職業を聞いて、キャリア教育の一環とした授業にゲストティーチャーとして、在校生 S 

お父さんやお母さんをお招きし、職業について話をうかがうことはできないか。 

・未来の自分の姿につなげる活動を実施し、子供たちにとって大変意味がある。 

・国領小の保護者は人材が豊富。できそうな職業の方に声をかけてみる。    

 

３ 今後の予定 

第３回学校運営協議会  ９月１２日（木）１４時３０分から  キャリア教育について 

第４回学校運営協議会 １１月  ８日（金）１５時からを予定 

 


